
 
 

Campo Bom,17 de agosto de 2018. 

  

PEDIDO DE INFORMAÇÃO ___/2018 

Excelentíssimo Senhor Victor, de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, o seguinte 

pedido de informação referente ao convenio oftalmológico que o município 

oferece: 

1- Onde estão sendo atendidos os pacientes? qual a referência? 

2- Qual a demanda reprimida de atendimento oftalmológico?  

3- Qual o valor gasto pelo município com este convenio? 

4- Existem clinicas especializadas em oftalmologia em Campo Bom? 

 
 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

 
 

________________________________________ 
 VEREADOR JOCELI FRAGOSO 
                                                  LIDER PTB 

 
 

 
 
 

 
 


